

Rheinland-Pfalz

Energiebeirat neu besetzt

[31.10.2013] Der Energiebeirat Rheinland-Pfalz wurde neu gebildet. Zum Vorsitzenden des Gremiums wurde der Energieexperte Uwe Leprich gewählt.

In Rheinland-Pfalz wurde der Energiebeirat, der Wirtschaftsministerin Eveline Lemke in energiepolitischen Fragen berät, neu besetzt. Wie das Ministerium mitteilt, besteht das Gremium aus Vertretern der Energiewirtschaft, Wissenschaft, kommunaler Spitzenverbände, Wirtschaftsverbänden und -kammern, Natur- und Umweltschutzverbänden und Gewerkschaften. Zum neuen Vorsitzender wurde der Energieexperte Uwe Leprich gewählt. Er ist wissenschaftlicher Leiter des Instituts für Zukunftssysteme und Professor an der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes. Schwerpunkt der ersten Sitzung war die Debatte über die Umsetzung der Energiewende in Rheinland-Pfalz und die Auswirkungen der Bundestagswahl in der Energiepolitik. Der Beirat tritt in der Regel zweimal jährlich in einer nichtöffentlichen Sitzung zusammen.

(al)

Stichwörter: Politik, Energiebeirat, Eveline Lemke, Rheinland-Pfalz